

Geschrieben von: askAdmin
 Mittwoch, den 26. März 2014 um 15:25 Uhr -

Im Akkord zurück zu den goldenen Zeiten

ASK Marienthal steht vor dem Aufstieg in die Gebietsliga Süd/Südost – der Arbeiterklub will an seine Erfolge aus der Vergangenheit anknüpfen

Der Athletik-Sportklub Marienthal wurde 1908 gegründet, hat 106 Jahre auf dem Buckel und steht nun in der 1. Klasse Ost an der Tabellenspitze. Bis 1996 spielte die Mannschaft zwanzig Jahre in der Landesliga. Trainer und Ex-Bundesligaspieler Manfred Rosenegger (Admira, LASK, Austria) möchte dem Arbeiterklub den Glanz alter Tage verleihen: „Bis zum Aufstieg ist es noch ein langer Weg, der ist aber ganz klar unser Ziel.“

Berühmtheit erlangte die Region durch das Buch „Die Arbeitslosen von Marienthal“. Das Werk ist ein Klassiker der empirischen Sozialforschung, untersucht die Auswirkungen der Schlie-

Bung der Textilfabrik Marienthal und seiner Arbeiterkolonie. 1300 Angestellte verloren dabei 1929 und 1930, den Jahren der Weltwirtschaftskrise, ihren Job.

Auch im Team um Kapitän und Ex-Profi Thomas Luttenberger (Austria, FC Kärnten, Schwadorf) gibt es Arbeiter und Routiniers – die allerdings wie am Fließband rackern! „Jeder gibt dreimal die Woche alles für den Erfolg. Unsere Mischung stimmt“, erklärt Rosenegger zufrieden.

Schreiben Sie uns! Jeder vorgestellte Klub bekommt Puma-Dressen und wird bei der „Krone“-Gala am 6. Mai im Casino Baden geehrt.

E-Mail: ask@marienthal.at



Goalgetter Mark Grigorov (in blau Mitte) will mit dem ASK Marienthal hoch hinaus. Der Klub steht mit neun Punkten Vorsprung an der Spitze der 1. Klasse Ost.



Da klingelt's richtig. TOTO

ASK MARIENTHAL

TOTO - KLUB DER RUNDE

Austausch: Mario Breuer für Raphael Straka, Robert Schindler für Stefan Rostoka. – Weiters auf der Bank: Philipp Rössner, Alexander Baha, Salet Osenari.

Das Team der Runde erhält PUMA-Dressen von TOTO und Österreichischen Lotterien.

www.win2day.at